

第1回江総コンテスト

今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、当初予定しておりました「第8回江陵祭」は中止とし、代替行事としまして12月11日の5,6時間目に「第1回江総コンテスト」を開催しました。

江陵祭で当初企画していた内容を踏襲しつつ開催規模を大幅に縮小し、新たな取り組みとして「Instagram」を利用した情報発信やステージ発表のライブ配信を行うなど、様々な感染防止対策を行いました。



クラス企画では、教室にて「黒板アートコンテスト」と「オリジナルクリスマスツリーコンテスト」を行いました。

各クラス思い思いに絵を描いたりアクセサリを装飾し、個性あふれる作品に仕上がっていました。

また、クリスマスツリーは校舎内の渡り廊下へ全クラス展示しました。



有志ステージ企画では、今年度は規模縮小のため特設ステージを用意せず、体育館ステージでの実施としました。

吹奏楽部をはじめ、友人同士で結成した団体や先生方も交えた団体などが歌唱やダンス、コスプレショーを披露し、大いに盛り上がりました。



また、体育館内の密を避けるため、体育館への入場制限を行うと共に、ステージ発表の様子を本校公式 Instagram にてライブ配信を行いました。

人数の分散を図るため、教室でのクラス企画と同時進行で行い、生徒らは各個人のスマホ等でステージ発表を視聴しながら、クラス企画を行ってまいりました。



3年生にとっては、高校生活あるいは学生生活における最後の文化祭がこのような形となつてしまい、少々心残りかと思いますが、全面中止にせず新たな取り組みを交えながら、規模縮小という形で開催したことで、思い出に残ったのではないかと考えております。

皆様のご協力ありがとうございました。